

Exobiología*

(La vida fuera de la Tierra, en el Universo)

Universidad de Alaska, Anchorage, 31 de julio de 1993

INTERLOCUTOR: Usted habla de Conciencia Universal, pero no se refiere jamás a la vida en el universo. Desde que la Biblia fue escrita sabemos que “los dioses” se unieron a los hombres y dejaron aquí su semilla genética, que luego fueron los profetas. Los griegos tenían a los héroes y los titanes, quienes eran hijos de la unión entre diosas y hombres, así como dioses y mujeres.

RUBÉN FELDMAN GONZÁLEZ (R.F.G.): Esa interpretación de la Biblia está muy fuera del contexto bíblico y quién sabe si dentro de ese contexto se puede asociar tan libremente la teología bíblica con la mitología griega.

Desde pequeño uno ha escuchado historias de OVNIS, “platillos voladores”, “cigarros voladores” y la asociación libre de estos fenómenos con vida extraterrestre inteligente que estaría a cargo de estos OVNIS. Pero si uno investiga un poco, uno puede elegir entre un sinnúmero de hipótesis que apuntan a explicar los OVNIS.

¿Vienen de Andrómeda o de las Pléyades?

¿Son simplemente fracasos de la fuerza aérea de Estados Unidos para mantener en secreto un nuevo instrumento de guerra?

¿O es que hay más de una fuerza aérea militar terrestre ensayando con OVNIS?

¿Son objetos multidimensionales y que pueden pasar con relativa facilidad desde la materia a diversas formas de energía electromagnética? Conversando con David Bohm sobre este y otros fenómenos, entre 1978 y 1992, es posible que los que dirigen los OVNIS (terrestres o extraterrestres) se hayan “enchufado” en la holokinesis (o energía madre universal, de la que emergen constantemente formas materiales y múltiples expresiones energéticas como luz, calor, electricidad, magnetismos, gravitación, etcétera).

Una vez en la holokinesis, donde el tiempo es irrelevante, sería posible un viaje intergaláctico en pocos segundos.

*Extraído del libro: "LO PROFUNDO DE LA MENTE", de Rubén Feldman González. Puede hacer clic [aquí](#) para descargarlo gratuitamente.

Exobiología

Muchos OVNIS se han visto cerca de usinas o líneas de alta tensión, desde donde tomarían energía eléctrica para manifestarse de manera lumínica al ojo del observador. Muchos testigos han descrito, en diferentes partes del mundo, un sonido avicular ¡Bzzzz! antes de la súbita aparición de un OVNI.

Hay también muchas hipótesis respecto al motivo de estas “visitas”. ¿Son científicos curiosos?

¿Son imperialistas militares buscando nuevos territorios para sobrevivir? ¿Son misioneros que vienen a sacarnos del horror terrestre?

Esta última explicación es la más comercializada, ya que siempre es más fácil buscar soluciones allá lejos, a los problemas que tenemos tan cerca: la crisis ecológica y económica, las guerras interminables, la degradación humana, las epidemias fatales (como el SIDA), el hambre mundial, las revoluciones marxistas, etcétera.

En Chile, Perú y Argentina se me han ofrecido “boletos” (bastante caros, por cierto) para encontrarme con un extraterrestre (E.T.) de Andrómeda, quien a su vez me haría ciudadano de una civilización intergaláctica protectora de la vida.

En Italia y muchos otros países funcionan organizaciones lucrativas que prometen estos fascinantes contactos y aun una vida sin desempleo, sin guerras, sin prostitución y sin hambre en la estrella Andrómeda. Hablé con algunos que habían visto al extraterrestre del cuento, quien tenía una insignia circular en el hombro derecho (una víbora con alas) que alude a un origen reptiliano, anfibio o serpantino de estos seres. Ahora son humanoides de 1.20 metros de estatura, de cabeza grande, pero su origen reptiliano se delata en sus ojos almendrados, con una larga pupila vertical y en su boca sin labios, como una hendidura (boca de tortuga).

Se dice que miran fijo, que no abren la boca, que transmiten tranquilidad sin palabras y que se comunican telepáticamente, sin hablar. Los mensajes telepáticos se resumen así: “Ahora es el momento de la transfiguración de la Tierra y de la necesaria y urgente mutación psicológica de la humanidad”.

Caramba, yo no necesité los extraterrestres para comprender ese “mensaje” por mi propia cuenta. Mi propia inteligencia me dice que es urgente una mutación psicológica, si queremos sobrevivir como especie en la Tierra.

Si nos mudáramos mañana a la estrella Andrómeda u otra parecida, volveríamos a crear estas mismas desesperadas condiciones de vida en aquel lejano lugar. Lo importante entonces, no es caerles simpáticos a los extraterrestres ni escaparse a las estrellas, sino mutar psicológicamente, comenzando por percibir nuestra propia vida completa y unitariamente.

"Mi propia inteligencia me dice que es urgente una mutación psicológica, si queremos sobrevivir como especie en la Tierra. "

INTERLOCUTOR: Quizá nos están estudiando biológicamente para ayudarnos o para invadirnos. Hay registros históricos de un batallón chino completo que desapareció con equipos y animales durante la guerra contra Japón. Barcos y aviones de guerra de Estados Unidos han desaparecido en el Triángulo de las Bermudas, en el Caribe, donde se han visto potentes e inmensas luces moverse rápidamente bajo las aguas del océano.

Los esposos Bernie y Betty Hill, en septiembre de 1961 perdieron, durante un viaje en automóvil, la noción del tiempo por más de dos horas y luego tuvieron sueños y memorias de haber sido investigados biológicamente con instrumentos médicos sofisticados, dentro de un OVNI. Fueron cinco extraterrestres que operaron sobre ellos en esa ocasión.

Travis Walton, de 22 años, regresaba con sus amigos de su trabajo como hachero de bosque, en noviembre 5 de 1975, cuando vieron una inmensa luz sobre los árboles. Travis se acercó y fue "tragado" por esa luz que venía de arriba.

No se supo nada de él por cinco días, cuando apareció desnudo y agotado cerca del lugar, diciendo que había estado en un OVNI, que había sido sometido a muy dolorosas operaciones con "varitas mágicas", que había visto a muchos terrestres inconscientes, como hibernando en las paredes del OVNI y describió a los dos o tres extraterrestres como fríos y silenciosos que jamás se comunicaron con él. Travis tenía cicatrices en el abdomen, la nariz y la frente. Los cinco días habían pasado como inexistentes para Travis Walton quien reconstruyó los hechos gradualmente a partir de sueños del dormir.

La Sra. Brad Steiger ha hecho contacto con Mr. Kaif, desde los cinco años de edad. Este Mr. Kaif es descrito por ella como un ángel guardián quien le dice: "No amas a Dios si no amas a todas las formas vivientes", "La humanidad se desintegrará y desaparecerá si no hace contacto con la conciencia cósmica".

Whitley Strieber ha hecho contacto con un extraterrestre y ha dicho: "Mi contacto con ese ser (sea lo que sea) fue terrorífico, abrumador, extraordinario y sumamente hermoso, mi vida cambio desde entonces".

En noviembre de 1965 hubo un apagón completo de la ciudad de Nueva York, nunca ocurrió antes o después. Días antes se habían registrado cientos de llamadas a la policía describiendo OVNIS en toda esa zona.

Exobiología

Poco después comenzó a verse en Oregon un gigante a quien se le denominó “El hombre de las nieves”, “Yeti” o “Sasquatch”. Se lo filmó y se vio que se mueve y corre graciosamente, como una gacela. Muchos lo conectan con los OVNIS, lo cual significa que hay pequeños extraterrestres de 1.30 metros y posiblemente gigantescos extraterrestres de 2.20 metros de altura aproximadamente.

R.F.G.: Se dice que hay 250 billones de estrellas, sólo en nuestra galaxia (La Vía Láctea). Si hubiera vida en una de cada cien mil estrellas, sólo en la Vía Láctea habría más de un millón de formas de vida.

INTERLOCUTOR: James Harden Ph. D., Profesor en la Universidad de California, Berkeley, ha entrevistado más de cien personas en California, que parecen sinceras en relatar contactos con extraterrestres y concluye que hay dos tipos de extraterrestres.

CAMPO 1	CAMPO 2
1.- Llegaron siglos atrás.	1.- Recientemente llegados.
2.- No ayudan e investigan al ser humano fríamente.	2.- Ayudan médicaamente.
3.- Mutilan Ganado.	3.- No se llevan a nadie.
4.- Se llevan bebés, hombres, mujeres, barcos, aviones y aún ejércitos enteros.	4.- No hacen daño.
	5.-Vienen de una sociedad de sólo cien mil extraterrestres que no tienen democracia ni tiranía, sino una dichosa inter-relación basada en el más sincero y gozoso amor.

Dice Harden que no sirve mucho saber de los extraterrestres, aunque fueran muy sabios, ya que está demostrado que, a pesar de que existe enorme conocimiento y sabiduría terrestre (no extraterrestre), la mayoría de los diarios y programas de televisión, así como la gente (terrestre) *no se interesa* por este conocimiento y por esta sabiduría acumulada en cinco mil años.

Afirma James Harden que le consta que algunos extraterrestres tienen información médica y tecnológica, social y psicológica que resulta nada menos que fascinante, pero que *a nadie le interesa* esa información, ni siquiera a las cien personas que él ha entrevistado y que han tenido contacto directo con los extraterrestres.

A los tibetanos antiguos les asombraba que no hubiera nadie interesado en el Shamballa (la ciudad de los santos sabios) tanto como al Dr. Harden le asombra el desinterés de los terrestres por su propia sabiduría y por la mentada sabiduría de los extraterrestres. El Dr. Harden cree que los que se interesan por este tema deben evitar la comercialización del tema, las organizaciones de todo tipo, los líderes carismáticos o no y reunirse con otros a investigar amistosamente sin contaminarse con el dinero. Tampoco debe sobrevalorarse el tema de los extraterrestres.

Cuando el hombre llegó a la Luna y la vio devastada e inhabitada y sin vida, se dijo que el ser humano estaba solo en todo el universo. Esto fue negado inmediatamente por grandes expertos del espacio como Ashley Montagu, el teólogo Krister Stendahl y Richard Berendzen. Este último dijo: "Si todavía estamos aislados en diferentes y aun antagónicas naciones aquí en la Tierra... cómo pretender ser ciudadanos de la Vía Láctea o aun imaginar otras formas de vida inteligente".

Carl Sagan afirmó que diez años de exploración del Sistema Solar han costado menos de lo que cuesta un mes del presupuesto militar del planeta, y aun de Estados Unidos solamente.

George Wald (Premio Nobel de Química) dijo: "Si hay vida en otros planetas, también debe estar constituida por átomos de carbono, hidrógeno, oxígeno y nitrógeno, así como la vida de la Tierra". La Universidad de Gorki en la Comunidad de Estados Independientes, todavía intenta comunicarse con las estrellas (Prof. Viestrovsky) pero quizás debamos esperar siglos para recibir respuesta, ya que la misma luz necesita once años para ir solamente desde la órbita de Plutón hasta la órbita de Plutón, pasando por el centro del Sol. Esto sin salir del sistema Solar (que es una estrella pequeña).

R.F.G.: En Alaska he visto colonias de gusanos viviendo sobre el hielo. Hay microorganismos que sobreviven en el fondo del océano a presión. ¿Son ellos menos inteligentes que el ser humano? Otros organismos viven en amoníaco, en ácidos y álcalis incompatibles con la vida humana. ¿Por qué no puede haber vida en el Universo en condiciones semejantes? Puede haber procesos paralelos de evolución cósmica, biológica y bioquímica en todo el Universo.

No nos sorprende que no haya comunicación entre la Tierra y una posible vida en las estrellas, cuando a veces (60% de las veces según las estadísticas) el esposo no se comunica con la esposa siquiera bajo el mismo techo.

Tengo un amigo en California que quiso conocer al Dr. Jacques Valee, quien es el verdadero investigador francés de OVNIS, que fue representado por un actor en la película de Spielberg "Encuentros Cercanos del Tercer Tipo". El Dr. Valee no estuvo de acuerdo con Spielberg en presentar a los OVNIS como si fueran extraterrestres. En primer lugar 80% de los objetos voladores son identificables y los OVNIS son sólo el 20% de todos los objetos voladores.

Exobiología

El Dr. Valee dice tener un amigo médico en el Sur de Francia, quien vio un OVNI, en su jardín en compañía de un hijo. Vio dos objetos que se unieron centralmente. El médico y el hijo presentan quemaduras en el abdomen que se curan relativamente pronto, pero que han retornado por más de veinte años en cada aniversario del hecho. Este médico, que vive el Sur de Francia (Dr. X, se le llama) ha cambiado sus creencias, su vida se ha hecho ascética, casi monacal y según Valee, ha desarrollado percepción extrasensorial.

El Dr. Valee afirma que “los OVNIS no son sólo visitantes extraterrestres (si lo fueran), que manipulan el tiempo y el espacio como no pueden los físicos actualmente”.

El OVNI es esencialmente mucha energía en poco espacio y afecta a los testigos cognoscitivamente (cambio de cosmovisión y creencias), físicamente (ceguera temporal, quemaduras y cicatrices), los desoriente (ya que algunos testigos creían ir hacia el norte, cuando iban en realidad hacia el sur, después de ver un OVNI) creen que diez minutos son tres horas, o que dos horas son cinco minutos (como los esposos Hill) o que cinco días son un minuto (como Travis Walton).

El Dr. Valee afirma que en el fenómeno OVNI hay inteligencia detrás (o en) el fenómeno mismo.

Yo creo que si no podemos reconocer inteligencia en las flores, en los insectos, en los pájaros, los primates, en los delfines, los perros y las ballenas, nos va a resultar muy difícil reconocer inteligencia en formas extraterrestres diferentes a la nuestra.

Por eso insisto en la Percepción Unitaria, como antesala de la Conciencia Cósmica, que percibe y manifiesta inteligencia en *toda* manifestación de energía.

Toda la naturaleza es un sistema de comunicación.

El mismo ADN (ácido desoxirribonucleico) codifica la síntesis de proteína para determinar formas biológicas. ¿No es eso ya inteligencia? Carl Jung decía que si no entendemos el inconsciente no entenderemos los OVNIS, la sincronicidad y la astrología.

Si entendemos el inconsciente (en Percepción Unitaria) podremos encontrar objetos perdidos. Quizá hasta el significado perdido de la religión.

La realidad toda no es más extraordinaria de lo que suponemos. Me consta que la realidad, en mi propia vida, ha superado a la fantasía y todo lo que yo era capaz de suponer.

La red del pensamiento racional no ha podido “pescar” aun el fenómeno de la Resurrección y ni siquiera el fenómeno de los OVNIS. Pretender que el pensamiento explique los OVNIS es como esperar que la revista “Time” explique el amor. El amor se explica y se manifiesta solamente en niveles muy profundos de inteligencia individual no verbal.

Quizá los ángeles ya no nos visitan porque viven en esa dimensión de amor y profundo silencio, que sólo la mente religiosa y meditativa en *Percepción Unitaria* (no sólo en contemplación), puede penetrar.

En 1988 Bob Guccione, quien ha hecho fortuna publicando revistas pornográficas, produjo una película de cuarenta minutos titulada “El Verdadero extraterrestre”. En ella se presenta al ser humano (terrestre) como el verdadero extraterrestre.

Guccione imagina la colonización del helado planeta Marte, que no tiene oxígeno ni agua, la devastada Luna y aun el horno de Venus. “Para el año 2050 habrá trece mil millones de seres humanos y para que continúe el desarrollo económico, habrá que crear nuevos centros de producción y consumo en otros planetas” dice la película. En ningún momento se menciona en esa película la posibilidad de que cese el provecho y la ganancia y que comience una humanidad que comparta los bienes de la Tierra equitativamente sin transformar esos bienes necesariamente en mercaderías.

Ustedes saben que los hombres y los OVNIS ya han sido transformados en mercaderías.

Es obvio que toda la vida en el Universo puede o no darse cuenta de la Conciencia Cósmica. Sin Conciencia Cósmica (silenciosa y serena, inmensa y no verbal) no habrá Resurrección de los muertos. Y sin Percepción Unitaria no hay Conciencia Cósmica.

La secuencia necesaria de los hechos es esta:

Percepción Unitaria Conciencia Cósmica Resurrección.

Innumerables y variadas son las distracciones que se nos presentan o que inventamos para eludir el hecho fundamental:

Vivir la vida entera en Percepción Unitaria. ♦